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本报讯（记者张泽元）昨天下午，市老区
建设促进会第三届理事会第一次会议召开。

市委书记王铁、市长郭瑞民发来贺信，市领导
王道云、李广胜、乔新江、尹保斌、赵主明到会
祝贺。

会议传达了省委书记卢展工在省委常委会
议上听取老区建设促进会工作情况汇报时的讲
话精神； 审议并通过了市老促会第二届理事会
工作报告；会议决定聘请王道云、李广胜、张继
敬、李水为市老促会名誉会长；会议选举产生了
新一届老促会理事会组成人员，姚玉明为会长、

陈朝生为常务副会长。

王铁、郭瑞民在贺信中代表市委、市政府
向会议的召开表示热烈的祝贺，向全市各级老
促会的老领导、老同志和有关工作人员表示崇
高的敬意。 王铁、郭瑞民在贺信中说，十几年
来，我市各级老促会的老领导、老同志怀着对
信阳老区和老区人民的深厚感情， 围绕中心，

服务大局，积极主动向党委、政府建言献策，替
老区人民排忧解难， 为老区发展殚精竭虑，做
了大量卓有成效的工作， 解决了许多实际问
题，营造了关心老区、支持老区的浓厚氛围。老
促会聚集了许多政治优势、经验优势、智力优
势突出的老领导和老同志，是党委、政府加快
老区发展的“智慧团”和“人才库”，是推动社会
各界关心支持老区建设的桥梁和纽带，在促进
老区发展中具有不可替代的重要作用。 今后，

希望老促会一如既往，再接再厉，创建新的业
绩、作出新的贡献。

市委副书记王道云在讲话时指出， 促进
老区发展不仅是中央的明确要求， 也是发展
的现实选择，更是群众的殷切期盼。 作为身在
老区的各级党委和政府， 要切实担负起建设
老区的重要职责，增强使命感和紧迫感，加大
工作力度，采取有效措施，全面推进老区经济
社会又好又快发展。 在具体工作中，一要全面
落实上级部署。 积极落实省、市关于加快老区
发展的优惠政策和扶持措施， 努力争取各个
方面的支援， 尽快把上级的优惠举措变成信
阳老区加快发展的实际成效。 二要紧密结合
试验区建设。 充分发挥老促会和老同志的资
源和经验优势， 进一步明确老区发展功能定
位、目标任务、重大举措、实施步骤，努力做到
规划制定要科学，项目倾斜要加大，资金投入
要扩大，人才支持要强化，让老区工作有章可
循，发展成效有据可查。 三要积极探索长效机
制。 坚持以科学发展观为指导，紧密结合新形
势、新情况和老区的实际，创新思路，积极进
取，探索治穷根、管长远的有效措施，提高老
区的自我发展能力。 王道云强调，做好老区工
作， 是一项重大而紧迫的政治任务， 也是一项光荣而艰巨的历史使
命。 开展这项工作，党委、政府是主导，社会各方是基础，老促会是动
力，大家要守职尽责，齐心协力，形成建设老区的强大合力，不断推动
老区建设取得新成绩。

罗山改写“六个第一”历史

率先完成当年“华英农业”富民计划建设任
务，投产率达到100%

本报讯（记者周海燕）

9

月
5

日， 记者在罗山县采访时
获悉， 罗山县自

6

月底在全市
夺得“华英农业”富民计划“六
个第一”后，近期再传捷报，截
至

8

月
31

日，该县开工建设养
殖小区

59

个，建成
50

个，其中
30

个已进养鸭苗，率先在全市
完成了当年建设任务， 投产率
达到

100%

。

罗山县之所以能够率先完
成当年任务， 实现投产率
100%

，关键得益于各级各部门
的大力支持和周到服务。 在实
施“华英农业”富民计划中，罗
山县委、 县政府召开各类协调
会议

20

余次，为在建养殖小区
修砂石路

58

公里，打井
59

眼，

建沼气池
33

个，电路设备全部
架通到位，办理鸭舍产权证

51

个、活体抵押证明
30

个。 县农
商行等金融部门为养殖小区发
放贷款

1200

多万元，县财政按
小区进度发放奖补资金

150

多
万元， 养殖户投入小区建设和
养殖资金近

2000

万元。举
办养殖小区建设和养殖技
术培训班

4

期， 参加培训
300

多人次。县、乡富民办
在督察、 指导小区建设和
养殖工作中， 把养殖户的
事当成自己家的事来办，

要求所有人员都要做到

“六心”， 即宣传发动群众能够
动心（自动建养）；对养殖户入
户服务做到贴心； 对待养殖户
每个事项做到真心； 为养殖户
解决困难做到倾心； 协调各部
门办事做到耐心； 积极解决疑
难问题让群众放心。

该县龙山乡境内平桥区养
殖户段维兵养殖小区建设亟须
流动资金，属异地跨区贷款，非
常难办

,

当电话打到罗山县富
民办后， 富民办领导同志经过
三天协调，就为其解决了

15

万
元流动资金问题。竹竿镇、庙仙
乡变压器需要增容， 富民办领
导主动与电业部门联系， 在短
短几天时间， 就为

4

个小区解
决了电力增容问题。 而东铺乡
肖银章养殖小区， 在县富民办
的积极协调下， 其养殖小区不
仅无偿得到了电力增容， 而且
该村

50

余户农民、

200

多村民
也不用再为电压问题而烦恼
了。

（下转
A2

版）
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2010上海世博会原装瑞士机械机芯官方纪念金钻表
首套“世博金镶玉满天星钻石对表”炫耀问世

自
1851

年伦敦世博会上，英国维多利亚
女皇选中一只百达翡丽表后， 腕表的贵族化
地位便奠定了。从此，世博成为展示钟表的大
舞台，世博会的历史也成钟表发展的历史。

世博会是人类文明进程的见证者。代
表时间永恒的世博纪念表，是每届世博会
重中之重的重头戏。

2010

世博表创下了
百年之最：第一次将中华绝技金镶玉与钟
表技术融合， 实现了钟表技术的一次革
命，开创了钟表史上新的里程碑。 瑞士原
装

ETA2824

型号机械机芯，

3

度防水；蓝
宝石水晶镜面，莫氏八级永不磨损；男女
款表外圈爪镶

72

颗南非真钻
;

表盘及内

圈立体爪镶
236

颗豪华水晶钻
,

幻彩贝母
表盘刻度，

12

点位世博标志；表底盖镶嵌
和田玉环、

999

纯金片
,

金片上浮雕世博吉
祥物，世博特许编号为：

P09753

。

200

多个
零部件经过

900

余道工序，误差率控制在
十万分之一以内。 防水、防磁、防震，全部
指标达到世界级标准。

1856

年世博会的瑞士原装机芯世博
表，已经飙升了

2300

倍。同样采用瑞士机
械机芯，而且耗用大量黄金、钻石、美玉等
珍贵材料，首套“

2010

上海世博会官方金
钻纪念腕表”， 限量只有

2010

套，

10800

元
/

对，收藏价值必定更惊人。

发行时间纪念收藏表名称发行价市场价上涨幅度

1993

年

1997

年

1999

年

2010

年

毛主席诞辰
100

周年银表
香港回归纪念表
新中国

50

周年
纪念银表
世博金镶玉满天
星钻石对标

3200

元

8

万多元

5000

元

10800

元

13

万元

8

倍

6

万多元

↑

41

倍

13

倍

↑

10770

元

深圳经济特区建立30周年庆祝大会在深圳隆重举行

胡锦涛总书记出席大会并发表重要讲话

新华社深圳
9

月
6

日电（记者
王传真秦杰） 改革开放创伟
业，科学发展再争先。深圳经济特
区建立

30

周年庆祝大会
6

日上午
在广东深圳隆重举行。 中共中央
总书记、国家主席、中央军委主席
胡锦涛出席庆祝大会并发表重要
讲话。他强调，面对错综复杂的国
际形势， 面对艰巨繁重的改革发
展稳定任务， 我们要胜利实现既
定战略目标， 必须坚定不移坚持
中国特色社会主义道路， 坚定不
移坚持中国特色社会主义理论体
系，勇于变革、勇于创新，永不僵
化、 永不停滞， 不为任何风险所
惧，不被任何干扰所惑，继续奋勇
推进改革开放和社会主义现代化
建设的伟大事业。

今天的深圳大学城体育馆里，

彩球高悬，花团锦簇，洋溢着喜庆
热烈的气氛。深圳经济特区建立

30

周年庆祝大会在这里举行。

上午
10

时， 庆祝大会正式开

始，全场高唱中华人民共和国国歌。

在热烈的掌声中，胡锦涛发表
了重要讲话。 他首先代表党中央、

国务院， 向经济特区广大建设者、

向所有为经济特区建设作出贡献
的同志们致以热烈的祝贺和诚挚
的问候，向关心和支持经济特区建
设的香港同胞、澳门同胞、台湾同
胞、海外侨胞和各国朋友表示衷心
的感谢。

胡锦涛在讲话中指出， 兴办
经济特区是党和国家为推进我国
改革开放和社会主义现代化作出
的一项重大决策， 是中国共产党
人和中国人民在探索中国特色社
会主义道路上进行的一个伟大创
举。在邓小平同志亲自关怀下，党
中央、国务院决定兴办经济特区，

实行特殊政策和灵活措施， 发挥
它们对全国改革开放和社会主义
现代化建设的重要窗口和示范带
动作用。

（下转
A4

版）

胡锦涛强调，我们要胜利实现既定战略目标，必须坚定不移坚
持中国特色社会主义道路， 坚定不移坚持中国特色社会主义理论
体系，勇于变革、勇于创新，永不僵化、永不停滞，不为任何风险所
惧，不被任何干扰所惑，继续奋勇推进改革开放和社会主义现代化
建设的伟大事业

胡锦涛希望经济特区适应国内外形势新变化、 按照国家发展
新要求、顺应人民新期待，面向现代化、面向世界、面向未来，继续
解放思想，坚持改革开放，努力当好推动科学发展、促进社会和谐
的排头兵，在改革开放和社会主义现代化建设中取得新进展、实现
新突破、迈上新台阶

关于李铸红同志拟任职的公示

现将经中共信阳市委常
委会研究的拟提拔任职干部
的情况公示如下，请予监督：

李铸红， 女，

1965

年
5

月出生，

1986

年
7

月参加工
作，中共党员，淮滨县人，自
考大学学历， 现任市文化新
闻出版局办公室主任， 拟作
为市文化市场综合执法支队
支队长人选。

自公布之日起
7

日内，

市委组织部集中受理各方面
的举报。举报电话：

12380

或
6366712

。 电子邮箱：

XYG鄄

BJDK@163.com

。人访接待地
点： 市委组织部干部监督科
(

羊山新区行政办公楼
9

号
楼

1012

房间
)

。信访地址：信
阳市委组织部干部监督科
(

邮编：

464000)

。

中共信阳市委组织部
2010

年
9

月
6

日

领导定期接访 解决百姓难题

8

月
3

日，是入夏以来最热的一天，也是
市委书记王铁的信访接待日。 一大早，闻讯赶
来的信访群众就在市人民群众来访接待中心
排起了长队。 上班时间刚到，在市委群众工作
部、市公安局有关同志的陪同下，王铁书记准
时来到市信访接待大厅开始接待来访群众。经
过一上午紧张忙碌的接访，王铁书记共接待来
访群众

30

批（次）

189

人。

今年以来， 我市创新群众来访接待机制，

变单纯接访为“六访”并重，化被动为主动，进
一步拓宽了信访渠道，信访工作呈现出秩序明
显好转，越级访、重复访大幅下降，信访案件办
结率、停访息诉率、群众满意率显著提高的“一
好转两下降三提高”的良好态势。市委书记、市
长带头每人每季度接访一次；县

(

区
)

委书记、

县
(

区
)

长每月接访一次，其他党政领导班子成
员每天轮流值班接访；市直和县直部门主要领
导干部每月接访一次，乡

(

镇、街道
)

领导干部
随来随接。 现在，领导干部带头接访已经成为

一种制度，成为信访工作的常态。

为规范中心城区道路交通秩序，今年
4

月
份我市开展交通秩序大整顿活动，取缔了无证
客运电动三轮车，并对中心城区家庭困难的客
运三轮车车主给予了妥善安置。王铁书记接访
的这天上午，已从“非法客运电动三轮车车主”

转变为交通协管员的老朱和另外两个伙计，前
来上访。 他们反映，当初定好的月工资领到手
时少了

100

元，同时要求发放高温补助。 在得
到王铁的肯定答复后，他们很高兴。 几位协管
员感慨地说，当了交通协管员才知道交通多么
难管， 政府当初取缔电动三轮车营运真英明！

政府收购了他们的车，还给找工作，他们非常
感谢。“我们开三轮车的当协管员也有好处，大
小路我们都知道，路人问路，我们讲得是再清
楚不过了！”老朱为有“用武之地”而感到自豪。

2009

年
10

月
4

日，市长郭瑞民接到一封
求助信， 信是一位在光山二高读高三的

19

岁
学生陈汉良写的。 他在信中写道，敬爱的郭叔
叔，我现在实在没办法了，我濒临辍学的边缘。

上高中的费用对我来说实在太贵了，我想通过

求学这条路谋得一个理想天地，从而为国家做
一些力所能及的事情，就这样辍学我实在不甘
心。希望郭叔叔在百忙之中能抽出时间看看这
封信，更希望您能帮助我解决一下燃眉之急。

郭瑞民市长了解到这个农村孩子父母双双
患病，不仅失去劳动能力还花掉了家里仅有的一
点微薄积蓄，现在只能靠举债度日。 他在孩子的
来信上批示：“如情况属实， 要按政策给予救济，

决不能让孩子辍学。”按照郭瑞民市长的批示，光
山县政府立即进行调查，并对该生的学费进行了
减免。据市信访局工作人员介绍，如今，这位求助
的学生已经考上大学走进了大学校门。

王铁书记常说，通过办理信访案件，我们
可以看出一个人的工作思路，看出他对人民群
众的情感。“情”字左边是“心”，右边是“青”。在
古文中，“青”字通“清”字，心不清澈，心有杂
念，对老百姓就不会有真情。“大部分群众反映
的事虽小，但关乎群众的切身利益，对他们来
说就是天大的事，火烧眉毛的事。 把这些事抓
好，让人民群众安居乐业，是每一个干部义不
容辞的责任。 ”

王铁书记说，郑板桥在一首诗里写道：“衙
斋卧听萧萧竹，疑是民间疾苦声。 些小吾曹州
县吏，一枝一叶总关情。 ”一枝一叶看似“小
事”，但是，这些“小事”关系着我们对老百姓的
情感，关系着我们共产党人的信念。 天天都去
干惊天动地的大事，那是不可能的。 我们身边
经常发生的，主要还是小事。 领导干部要善谋
大事，乐办小事，多办实事，常办好事。 我们要
得到人民群众的理解和拥护，要坚守我们的理
想和信念，就要把群众密密麻麻的来信、反复
诉说的言语、愁云密布的眼神、恼羞成怒的表
达看在眼里、放在心里、抓在手里，通过批办交
办，通过亲自过问，通过督办告果，把人民群众
的事情一桩桩、一件件办理好，把人民群众的
诉求一桩桩、一件件解决好。这样一来，社会就
稳定了，就和谐了。 实实在在为人民群众办实
事、解难题、办好事、谋利益，这应当成为我们
共产党人的一种信念，一种追求，一种境界。

聚焦电子产业园建设

□

本报记者郝光

9

月
3

日至
4

日， 市农村改革发展综合试验区工作办公
室组织我市知名摄影家深入到罗山、潢川、商城等地，围绕我
市农村改革发展综合试验区工作取得的新成绩、 新亮点进行
了摄影采风创作活动。 据悉，市试验办、信阳日报社将共同举
办“希望的田野”摄影比赛，用摄影家的眼光全面反映我市试
验区建设成就。 图为摄影家在罗山仙灵茶厂拍摄信阳红茶时
的情景。

本报记者秦旭摄

信阳工业城

全面拉开电子产业园项目建设序幕

本报讯（何恒渊）近日，为落实
市委书记王铁对电子产业园建设的
相关要求，信阳工业城党委、管委迅
速组织召开全面启动电子产业园项
目建设工作会，进一步统一思想，强
化措施， 对电子产业园项目规划设
计、征地补偿、土地报批、建设资金
筹集、群众搬迁安置、承建单位选择
等各项工作的开展实施进行了具体
部署。

电子产业园项目是按照市委、

市政府要求， 预计于
2011

年
5

月
1

日前完工的全市重点项目， 是信阳
工业城落实招商引资成果的重要抓
手， 也是提升辖区电子电器主导产
业品质和规模的重要载体，时间紧、

任务重。 信阳工业城党委、管委要求
各部门统一思想， 深刻认识到推进
电子产业园项目建设的重要性，进
一步增强责任感和紧迫感， 下大力
气、狠下工夫，打一场项目建设攻坚
硬仗。 综合协调组要与市直有关单
位及时沟通联系， 协调各工作小组

和成员单位之间工作， 确保工程建
设顺利进行； 征地拆迁组要顶住压
力，超常规作业，全速前进；建设管
理组要倒排工期， 合理安排施工进
度，并严把工程质量关，同时抓紧落
实控规出台和相关手续报批； 资金
保障组要在人员、 专项经费等方面
提供好后勤保障。

目前， 信阳工业城成立了招商
服务和建设管理两个领导小组，明
确了任务和职能。 招商服务小组全
面负责电子产业园招商和项目引进
工作。 建设管理小组负责电子产业
园建设实施和施工管理工作。 建设
小组下设综合协调组、征地拆迁组、

工程建设管理组和资金保障组。 目
前各组工作迅速展开， 综合协调组
就各组职责分工和承担任务继续细
化方案，同时查阅了相关法律法规，

力争电子产业园多层标准化厂房得
到中央、省级政策支持。 同时就产业
园建设对各小组工作开展专项督
察， 在组织人事上按照干部能上能

下的原则进行动态管理， 抓紧制定
相关文件。 征地拆迁组于

9

月
5

日
详细勘察了规划地块的地形地貌及
附着物分布情况， 确定了领导小组
办公地点， 该项目建设实行驻地办
公、驻地管理的方式，各工作组驻守
一线开展工作。 居民临时安置方案
随即出台，

9

月
30

日前完成
100

套
临时安置房建设任务。

9

月
6

日上午
由信阳工业城城东街道办事处、项
目管理局、财政局、城市管理综合执
法局共同组成的联合附着物调查组
就产业园北部和中部西侧

2

个作业
面开展区域内附着物调查工作。 工
程建设管理组目前概念性规划已完
成， 规划设计院正在加紧设计控制
性规划，

9

月
8

日出详细图纸， 确保
规划设计对整体推进不产生影响。

项目建设立项、土地规划、建设等相
关报批手续力争在月底前完成。 资
金保障组整理核算了信阳工业城财
力结余情况， 采取压缩日常经费开
支、 清查欠款、 催缴签约项目落地
款、银行借贷等手段，尽快汇集资金
保障该项目的正常运转。

9

月
6

日，中共中央总书记、国家主席、中央军委主席胡锦涛在广东深圳出席深圳经济特区建立
30

周
年庆祝大会并发表重要讲话。 新华社记者鞠鹏摄
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